

Inondations au Burundi : la population face au péril de l'eau

Deutsche Welle, 18.04.2017 Les quartiers de Carama et Kinama, dans le nord de la capitale Bujumbura, sont régulièrement submergés par les eaux à la suite, notamment, de pluies torrentielles. Ces intempéries sont souvent mortelles. Au Burundi, Carama et Kinama sont deux zones du nord de la capitale, Bujumbura. Toutes les deux subissent régulièrement de graves inondations.

Depuis un certain temps, des maisons s'effondrent, des biens sont emportés et des gens sont tués dans ces pluies marquées de vents violents. De plus en plus d'habitants sont sans abri. Outre les précipitations, contre lesquelles on ne peut rien, les inondations et les gros dégâts qu'elles engendrent s'expliquent par un problème d'aménagement et d'urbanisation.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});